

西武蔵 朝来 西安岐 南安岐 小学校・幼稚園で

閉校・閉園記念式典

4月から統合して安岐中央小学校となる西武蔵・朝来・西安岐・西安岐小山浦分校・南安岐の各小学校、幼稚園の閉校・閉園記念式典がそれぞれ行われました。

各式典には、児童、園児や保護者、来賓をはじめ地域の皆さんや卒業生、歴代教職員が出席。学校の歴史を振り返るスライド上映や、記念碑の除幕式、講演会などの記念行事も行われ、思い出がいっぱい詰まった学びやとの別れを惜しみました。



▲同校卒業生の田辺智之さんのピアノに合わせて
校歌を斉唱しました(西武蔵小・3月16日(日))



▲地元諸田山神社の「諸田御田植祭」を発表しまし
た(朝来小・3月9日(日))



▲参加者全員で校歌を斉唱しました(南安岐小・3月
2日(日))



▲「ありがとう、さようなら」を感謝の気持ちを込めて全員
で歌いました(西安岐小・2月24日(日))



▲記念碑の前で記念撮影(西安岐小山浦分校・2月
24日(日))

安岐中学校「暁雲」2年連続の内閣総理大臣賞受賞

第57回全国小・中学校・PTA新聞コンクール「中学・学校新聞の部」で、安岐中学校の「暁雲」が2年連続で最高賞となる内閣総理大臣賞に輝きました。「暁雲」は、今回で4年連続の入賞となります。3月1日(土)に行われた表彰式(東京都千代田区・毎日新聞東京本社)に出席した木村雄太副部長は「他校の皆さんと情報交換ができ、いい勉強になりました。これからもがんばります。」と話してくれました。



▲3月4日(火)市役所に受賞報告に訪れた(左から)財前俊弘校長、秋吉美和部長、(野田市長)、木村雄太副部長、上原加代子教諭